

2024-04-17

Luisa Gutiérrez denuncia a Camila Martínez por señalamientos sobre delitos y corrupción inmobiliaria

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/luisa-gutierrez-denuncia-camila-martinez-falsos-senalamientos-narcomenudeo-corrupcion-inmobiliaria.html>

La candidata morenista habría incurrido en los delitos de difamación, calumnias y de acoso sistemático al acusar de narcotraficante y corrupta a la legisladora

La diputada local del Partido Acción Nacional (PAN), Luisa Gutiérrez, denunció ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a la candidata de Morena por el distrito 18, Camila Martínez, por vincularla con delitos sin pruebas que sustenten las acusaciones.

Aunque la legisladora mantiene un amparo por las investigaciones aparentemente fabricadas el pasado mes de noviembre por la exfiscal Ernestina Godoy, la candidata Martínez continúa en su dicho de acusar a Gutiérrez por esos delitos, a pesar de que ni la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) ha podido sostener los delitos que se le imputaron.

Hacia ello, Luisa explicó: "presenté una queja ante el IECM por difamación, calumnias y por el acoso sistemático de Camila Martínez, ella insiste en hacer eco de las mentiras de la entonces fiscal Godoy, mentiras que ni la Fiscalía sostiene ante la autoridad federal, ante su eventual responsabilidad penal y administrativa, por inventarme delitos, por atribuciones que nunca me correspondieron, o en tiempos que ni fungí como servidora pública".

Yulissa "N" denuncia fabricación de delitos por parte de la FGJCDMX

"Que quede claro que no son narcomenudista ni corrupta, ni tengo vínculos con redes de prostitución. Hace unos días recibí el amparo en dos temas. El primero, sobre la carpeta de narcomenudeo, la Fiscalía contestó que no puede compartir su contenido, porque no se referían a mí y que tengo una homónima Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, vaya coincidencias".

"Además, sobre el amparo que presenté por la mentira de Godoy, en conferencia por asegurar que mi orden de aprehensión estaba relacionada con su telenovela del cártel inmobiliario, la Fiscalía contestó que tampoco se referían a mí, pero que para evitar confusiones, bajarían su video del canal de YouTube y me adjuntaron la certificación de haberlo hecho", mencionó.

"Por mí que me investiguen lo que se les venga en gana, cada que me han citado me he presentado y salgo por mi propio pie y con la cara en alto", sostuvo.

"Te invito a construir tu carrera política a partir de la propuesta, no repliques calumnias con fines electorales y antes de pronunciarte públicamente, revisa tus fuentes, he sido víctima de persecución política y hasta limpiar mi nombre, no me van a callar y que todos aquellos que se han prestado a calumniarme, afronten jurídicamente sus actos", concluyó.